Réunion Régionale ELVEA France 2017 à Périgueux

Restés sur une très bonne note l'an dernier suite au Congrès National d'ELVEA France à Périgueux, la Dordogne et ELVEA Périgord ont accueilli vendredi 10 mars 2017 à Périgueux une réunion régionale élective ELVEA France.

Suite à la fusion des régions, ELVEA France a souhaité réorganiser ses régions, dans cette nouvelle organisation la Dordogne est bien représentée puisque Joël FAURE, fait partie des 6 éleveurs représentant la région à ELVEA France, et Sébastien LAGARDE a été élu pour représenter les commerçants en bestiaux de la région. Un poste d'administrateur à INTERBEV Nouvelle Aquitaine a été attribué à Jean-François BOURJADE, éleveur et président d'ELVEA 47, qui est également président d'ELVEA Nouvelle Aquitaine pour représenter les adhérents d'ELVEA dans les décisions régionales.

Lancement de nouveau site internet ELVEA France <u>www.elveafrance.fr</u> , où l'on peut trouver des actualités concernant l'élevage et toutes les informations sur ELVEA France au niveau national et local.

Les travaux ont également portés sur l'actualité dans la filière bovine, avec la démarche Cœur de gamme et la sortie de son logo « Eleveur & Engagé® ». Cette démarche a pour ambition de développer l'approvisionnement des boucheries et magasins en femelles, JB, bœufs en RAV visant à faire la promotion de ces viandes et assurant un prix rémunérateur pour les éleveurs engagés dans la démarche. Et la marque que lance ELVEA France, le B2E, « Broutard d'Excellence ELVEA », cette marque intervient suite à une demande des engraisseurs français d'avoir des broutards qui soient vaccinés et déparasités chez le naisseur contre les maladies pulmonaires et les infections parasitaires, mais avec une garantie de moyen. Cette démarche vise à baisser la mortalité des animaux et améliorer la productivité des bovins avec une moindre utilisation de produits médicamenteux en élevage. L'objectif est d'améliorer la compétitivité des filières maigre d'ELVEA France et d'engraissement au sein des élevages. Ainsi, ELVEA France propose désormais la marque B2E (contrôlée par Bureau Veritas) pour répondre à cette demande, l'intérêt dépasse les frontières puisque des engraisseurs italiens commencent à contacter ELVEA France à ce sujet. Le cahier des charges sortira très prochainement, affaire à suivre.







- ✓ UN JUSTE PRIX POUR LES ÉLÉVEURS
- **✓** UNE DÉMARCHE DURABLE
- **✓ UN ACHAT CITOYEN**

